

Der etwas andere Schultag

Am Morgen trafen sich die Kinder der Grundschule Nüsttal , schwer bepackt mit Essen und Trinken und Winterausrüstung, denn es war ein besonderer Tag. Zwei Busse kamen, um uns abzuholen und wir packten unsere Schlitten in das Gepäckfach der Busse. Erwartungsvoll fuhren wir zur Wasserkuppe. Als wir an einer Bushaltestelle ankamen, stiegen wir aus und draußen empfing uns der Schnee. Wir liefen mit den Kindern der ganzen Schule zur Märchenwiese. Da konnten wir unsere Rucksäcke abstellen. Herr Kranholdt erklärte uns dann noch die Regeln. Jetzt durften wir losrodeln. Als erstes fuhr ich mit Maya und Mila Schlitten. Die Rodelpiste war ein paar Hundert Meter lang und sehr steil. Zuerst mussten wir unsere Schlitten immer wieder selber hochziehen, aber dann öffnete der Lift. Mehrmals sind wir dann noch runtergefahren und wurden mit dem Lift nach oben gezogen. Danach brauchten wir erstmal eine Pause, wärmten uns auf und aßen unseren Proviant auf. Meine Brezel schaffte ich zwar nicht ganz, aber ich war erstmal satt. Danach fuhr ich auch noch mit Theo und Elia Schlitten und wir entdeckten einen Geheimweg. Wir fuhren noch mehrmals hinunter, aber irgendwann war Schluss. Die ganzen Kinder der Grundschule Nüsttal liefen zurück zur Bushaltestelle. Da warteten auch schon die zwei Busse, die uns sicher in das Nüsttal bringen würden. Das war mal ein außergewöhnlicher Schultag.

Von Loana